
屏科師培求學心得 

剛踏入師培中心時，對於教師這個職業是很懵懂的，只能依照以往老師的模板

去擔任一位教師，而真正在求學過程中，師培中心提供許多比賽與計畫(如史懷

哲計畫)，讓當時的我們可以直接以教師的身分接觸學生與指導學生，那時覺得

當老師能帶給需要被關注的學生是一種榮譽感。 

在面臨辛苦的教師檢定時，學校也幫我們尋求許多資源，讓我們在準備教師檢

定能更有目標與方法，所以師培中心的教師檢定通過率相當的高。 

準備教甄的時候，是一個相當辛苦的過程，進入教育圈的時候就必須要有一種

體悟，要當上正式教師需要有多年奮戰的覺悟，雖然屏科師培好像有一種魔

力，每年的正式老師錄取率相當高，但後來發現，因為我們在師資培育過程

中，教授們的不斷叮嚀與要求，成就我們在起跑點落後的情況卻能領先其他預

備教師。 

「天下無難事，只怕有心人」，這句老掉牙的話越老反而越深刻，也許你會在考

試的時候受挫，但不要擔心，我熟識那些堅持的人，現在都當上正式老師了，

要相信自己一定考得上。 

現在從事教育已過十年，有時還是會想起當年求學時與同學共同努力的光景，

當上老師後會發現，我們的成就不再是為了自己，如果你想要成就他人的成

就，讓這個社會變得更好，那就堅持下去，為這個世界創造美好。 
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